

## **BOLETIN DE PRENSA**

Boletín No. **945.**

Ciudad Universitaria, 10 de Octubre de 2015.

### **En Huexca, Segundo Congreso de los Pueblos de Morelos**

Al asegurar que desde abajo y con la gente de los pueblos se construirá un movimiento que recupere para beneficio de la sociedad, lo que les han expropiado y lo que les quieren expropiar los poderosos, el rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Jesús Alejandro Vera Jiménez, agregó que una consecuencia directa de la escandalosa desigualdad que se vive en México y en Morelos, es la concentración del poder económico y del poder político.

Al participar en el Segundo Congreso de los Pueblos de Morelos que se desarrolló en la plaza cívica de la comunidad de Huexca, Vera Jiménez, advirtió: “Son unos cuantos los que tienen todo y somos muchos los que tenemos poco, o no tienen nada. Y de lo que tenemos que hacernos cargo, es que nadie va a transformar por nosotros las estructuras, el sistema, el modelo económico que perpetúa y generaliza la desigualdad”.

“Somos nosotros los que tenemos que hacernos cargo de construir nuevas realidades, de conquistar un Morelos de Paz, fraternidad, solidaridad, justicia verdadera y de respeto a la dignidad de las personas; de ahí la importancia de organizarse y movilizarse que no son tareas sencillas, pero que la historia está llena de ejemplos de que un pueblo movilizado, impacta en las conciencias y logra siempre lo que se propone”, acotó el rector de la UAEM.

Al recordar los cuestionamientos que le han hecho con relación a la importancia y vinculación de la universidad con los pueblos, Vera Jiménez puntualizó: “Porque tengo la firme convicción, por experiencia propia, de que en la medida en que los estudiantes y los académicos, los universitarios en general, se den la oportunidad de estar cerca de los pueblos, de estar cerca de la gente que hoy más sufre las injusticias del capitalismo salvaje, llámense víctimas o pertenezcan a la categoría de los pobres, en esa medida se van a recrear como personas y como profesionistas en verdad comprometidos en la reconstrucción de un Morelos con paz, de un Morelos con justicia verdadera y de un Morelos incluyente”.

Miguel Ángel Álvarez, Ayudante municipal de la comunidad de Huexca, advirtió que en México hay problemas y Morelos no es la excepción, porque los problemas que padecen son los megaproyectos como las minas, carreteras, termoeléctricas, gasoductos y acueductos que les imponen al no ser consultados por los gobiernos federal y estatal, pero que la población no los quiere, no los pide y mucho menos los necesita, por la destrucción que provocarán al ambiente, al agua, a sus raíces, cultura e identidad.

*Por una Humanidad Culta*